

DECLARACIÓN DE PRENSA

ONUSIDA insta a los gobiernos y la industria farmacéutica a mantener el compromiso de los medicamentos accesibles y asequibles

NUEVA YORK/GINEBRA, 24 de septiembre de 2015—Mientras los líderes mundiales se reúnen en Nueva York para comprometerse con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, entre los que se incluyen unas ambiciosas metas de salud pública, ONUSIDA ha realizado un llamamiento a los gobiernos y la industria farmacéutica para garantizar que los medicamentos continúen siendo accesibles para todos.

El drástico incremento del precio de algunos fármacos está despertando inquietudes tanto sobre su disponibilidad ininterrumpida para los pacientes como sobre las repercusiones generales para la salud pública.

“Mientras los líderes mundiales se comprometen a cumplir las nuevas metas de salud pública como parte de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, los gobiernos y el sector privado tienen la responsabilidad de garantizar que los medicamentos continúen siendo accesibles para todos”, afirmó Michel Sidibé, director ejecutivo de ONUSIDA. “La respuesta al sida demuestra que el acceso a fármacos asequibles y eficaces puede detener e invertir una epidemia”.

La competencia de los genéricos en la industria farmacéutica, que promueve la flexibilidad en materia de propiedad intelectual, ha contribuido a hacer mucho más asequibles los fármacos que salvan vidas durante los últimos 15 años y ha permitido la ampliación masiva de los programas de tratamiento del VIH. Hoy en día más de 15 millones de personas tienen acceso a tratamiento antirretrovírico, en comparación con los menos de 700 000 del año 2000.

ONUSIDA ha establecido un nuevo objetivo de tratamiento 90-90-90 para el 2020 con la intención de erradicar la amenaza del sida para la salud pública en el año 2030. En todo el mundo los países están poniendo en práctica el objetivo de tratamiento 90-90-90, conforme al cual el 90 % de las personas que vivan con el VIH conozcan su estado serológico, el 90 % de las personas que vivan con el VIH tenga acceso al tratamiento antirretrovírico y el 90 % de las que lo reciban presenten supresión vírica.

“Todo el mundo tiene derecho a la salud, sin importar dónde hayan nacido o quiénes sean”, añadió el Sr. Sidibé.

[END]

Contacto

ONUSIDA Nueva York | Sophie Barton Knott | tel. +41 79 514 6896 | bartonknotts@unaids.org

ONUSIDA Ginebra | Michael Hollingdale | tel. +41 22 791 5534 | bartonknotts@unaids.org

ONUSIDA

El Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/Sida (ONUSIDA) lidera e inspira al mundo para conseguir su visión compartida de cero nuevas infecciones por el VIH, cero discriminación y cero muertes relacionadas con el sida. ONUSIDA reúne los esfuerzos de 11 organizaciones de las Naciones Unidas —ACNUR, UNICEF, PMA, PNUD, UNFPA, UNODC, ONU Mujeres, OIT, UNESCO, OMS y Banco Mundial— y trabaja en estrecha colaboración con socios globales y nacionales para poner fin a la epidemia de sida en el año 2030. Acceda a más información en unaids.org y conecte con nosotros a través de Facebook, Twitter e Instagram.